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Santiago Creel afirma que el problema del 

narcotráfico no se arregla a trancazos o 

descalificaciones 

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, aseguró 

que el problema del tráfico de drogas es consecuencia del alto consumo de 

estupefacientes que existe en los Estados Unidos. En conferencia de prensa,  

Creel Miranda, indicó que es un problema binacional que incentiva y le da valor 

económico al crimen organizado en México y afirmó que no se puede permitir que 

esta situación se arregle a trancazos o descalificaciones, ni con un mequetrefe se 

arregla el asunto, por lo que propuso que México y Estados Unidos convoquen a una 

conferencia continental porque el problema afecta a las dos naciones. 

 

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1eJCMO00JL6GqTZSzbWD73gnq5B5VbUXG/view 
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